

04.09.2024

Pressemitteilung

Gelungenes Sommerfest der Bürgervereinigung

Ein wunderbar entspanntes Fest bei angenehmen abendlichen Temperaturen feierten am 31. August rund hundert Gäste aller Altersgruppen im historischen Ambiente des Alten Wasserschlosses. Anlass war das 50-jährige Jubiläumsjahr des Vereins, ohne den die Hofheimer Innenstadt heute ganz anders aussehen würde. An diesem Sommerabend fanden Altstadtbewohner, Mitglieder und Interessierte hier zusammen: „... ganz ohne Zeremoniell, einfach nur wohlfühlen und feiern“, wie Ingrid Schulz, die Schatzmeisterin des Vereins, es beschrieb.

Ein vielfach gelobtes Buffet voller Köstlichkeiten, die von den Mitgliedern selbst hergestellt und gespendet wurden, und eine große Getränkeauswahl sorgten dafür, dass die Gäste gerne verweilten. Der große Zuspruch ermutigt den Vorstand, auch im kommenden Jahr wieder ein Sommerfest mit ins Programm zu nehmen.

Der nächste Höhepunkt des Vereinsjubiläums steht schon in wenigen Tagen bevor: Die Ausstellung „Für die Altstadt‘ 50 Jahre Bürgervereinigung“ wird am 15. September um 11.15 Uhr im Stadtmuseum eröffnet.

BU 1: Ein köstliches Buffet Foto: Heiko Schmitt

BU 2: Entspannte Stimmung Foto: Heiko Schmitt

Dr. Anne Pollok-Müller